

72.56% de denuncias de violencia intrafamiliar se concentra en cuatro departamentos, primer semestre 2016

La Policía Nacional Civil, recibió **481 denuncias por violencia intrafamiliar**, en el período de enero a junio de 2016.

De estas el 72.56% de denuncias se concentra en cuatro departamentos: San Salvador, Usulután, La Libertad y Cuscatlán. Llama la atención Ahuachapán, que a pesar de ser un departamento en el cual, en años anteriores se registraron casos de sobrevivientes de feminicidio, no reporta ningún caso, al igual que Sonsonate sólo tres.

Según el registro, las denuncias han disminuido, en comparación con el 2015, cuando de enero a mayo se tenían 614 denuncias, 133 más que en el primer semestre de 2016.

Según el registro, son mujeres jóvenes de 20 a 39 años las que más denuncian.



Fuente: Oficina de Información y Respuesta, OIR, de la PNC.

Elaboración propia con datos de la PNC.

Rangos de edad	Cantidad
0-9	0
10-19	25
20-29	145
30-39	139
40-49	98
50-59	18
60-69	23
70 o más	7
No datos	26
TOTAL	481